

福井県友好大使 徐葉青さんからののお便り！ 2016年5月

Name : 徐葉青

From : 中国

Induction : 2014年3月

私は2013年4月から2014年4月まで、福井県の中国 CIR として、観光振興課で一年間お世話になりました。

帰国後の2015年10月に、浙江省衛生と計画生育委員会の訪問団を引いて、5人で福井県を訪れました。ホテルフジタで一泊して、芦原温泉にも行きました。

また、福井で主人と出会ったので、2016年3月に新婚旅行でも来県し、4泊し、かずら橋、永平寺、一乗谷、養浩館等を訪問しました。主人もすごく喜んでくれました。フェニックスチャリ（駅とか、ホテルとかにおいてあるレンタ自転車）を借りて、街をまわりました。それは、観光客にとっては、とても便利なことです。

駅もお洒落な感じで、びっくりしました。

また、今年5月には、福井の友達3人が中国の杭州、私の故郷まで来てくれて、ゴールデンウィークを楽しく過ごしました。

帰国後、メールの下のサインはずっと福井のことも入れているので、できるだけ多くの人に福井のことを広げて行きたいと思います。

これからも、福井のことをアピールし、チャンスがあれば、家族と友達を連れて、訪ねたいと思います。

徐葉青

(いつもメールの下に入れているリンクです)

魯迅と藤野先生

http://www.youtube.com/watch?feature=player_embedded&v=YupfPd-yAvE

福井への旅

http://www.kansai.gr.jp/zh_CN/index.html